

(6) 2018年(平成30年) 12月13日(木曜日)

♪♪…きよしこのよる♪♪
…
ほしはひかり すくいのみ
こは みはほのむねに
ねむりたもう…

この世で生まれて来るみどりご(赤ちゃん)は普通の赤ちゃんです。しかしクリスマスにお生まれになったみどりご、イエス・キリストは、平和の王としてお生まれになりました。王様が、みどりごの姿で来られると、良いことがあります。人々は警戒を解き、武装を解除します。なぜなら、赤ちゃんに対して脅かしや危険を感じる人は一人もいないからです。そして、誰

でも赤ちゃんに近づいて見ても赤ちゃんに近づくの国からは博
みたいと思えます。赤ちゃん
には、社会的地位や教育水
準、人種など関係ありません
が、はるか遠くの国からは博
士たちが、みどりごイエスに
会いにやってきたのです。

南加キリスト教会連合

平和が御心にかなう人々に

あるように

朴 ヨンス

ん。貧しい人も、富んでいる人も、賢い人も、知識のない人も、力ある人もない人も、誰でも近づきたいと思うので
みどりごイエスは、平和を
与えるためにこの世に来られ
ました。だから、人々はクリ
スチャンや教会に完璧な姿を
求めるのではなく、平和な姿

を求めています。どんなに完
璧だと思っても、不和が満ち
ていると、互いに不信感を抱
いたり、人々を疲れさせてし
まう要因になったりします。
イエスは、夫婦関係、友人
や恋人、敵同士、親子関係に
平和をもたらすために来られ
ました。この世が作り、与え
る平和は「目標達成した！」
と思っても、残念なことに、
また新たな問題が生じて、や
り直しが必要になります。し
かし、イエスの与える平和は
永遠です。この世のものでは
得られない特別な平和です。
「今、人生に問題や課題が
たくさんあっても、みどりご
イエスを通して真の平安が与

「いと高き所に、栄光が、
神にあるように。 地の上
に、平和が、御心にかなう
人々にあるように」(ルカ
2:14)

「わたしは、あなたがたに
わたしの平安を与えます。わ
たしがあなたがたに与えるの
は、世が与えるのとは違いま
す。あなたがたは心を騒がし
てはなりません。恐れてはな
りません」(ヨハネ14)
(ベニスフリーメソジスト
教会)